

Einsatzstelle: Kindergarten St. Franziskus in Ebnet
Bericht von: Wayra Guaman
Mai/August 2021

Als ich den Kindergarten zum ersten Mal kennenlernte, war es noch ein ganz anderer Ort, verglichen mit dem, was dieser Ort mir heute bedeutet. Er ist ein wichtiger Teil meines Lebens geworden, der mir jeden Tag ein bisschen wichtiger wird. Ich habe neue Erfahrungen gemacht, neue Hindernisse überwunden und viele Möglichkeiten entdeckt. Außerdem hatte ich die Möglichkeit zu zeigen, was ich bereits kann und weiß. Und ich bleibe weiter neugierig, weil ich noch nicht alles weiß.



Zu den bemerkenswertesten Aktivitäten in diesen zwei Monaten Freiwilligenarbeit gehören:

- Der Tag, an dem ich den Kindergarten im Mai kennenlernte. Mir gefiel auf jeden Fall die Infrastruktur, die speziell für Kinder geeignet ist.
- Mein erster Arbeitstag im Kindergarten: an meinem ersten Tag haben mich alle, die den Kindergarten ausmachen, nett empfangen und waren so freundlich und respektvoll, wie ich mit ihnen.

- Unsere täglichen Aktivitäten:

Definitiv ist jeder Tag ein neues Abenteuer und wir wissen nicht, was morgen passieren wird. Jeden Tag machen wir verschiedene Aktivitäten, damit die Kinder Spaß am Lernen haben.

- Sie überraschen mich immer entweder mit einer Zeichnung oder mit ihrer lustigen Ausstrahlung. Jeden Donnerstag gehen wir mit den Kindern spazieren und es





BeSo - Befragung und
Solidarität e. V.



weltwärts 

macht viel Spaß. Es gibt zwei interessante Orte zu erkunden und wir nehmen ein Buch mit, um die Tiere oder Pflanzen, die sie finden, nachzuschlagen.



Botschaft:

"Kinder können uns mit ihrer Lernfähigkeit und ihrer Menschlichkeit sehr überraschen."